



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : E.A. CHUZAEMI ABIDIN

Jabatan : Sekretaris Badan Penyelenggara Jaminan Produk Halal

selanjutnya disebut **Pihak Pertama**

Nama : MUHAMMAD AQIL IRHAM

Jabatan : Kepala Badan Penyelenggara Jaminan Produk Halal

selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut **Pihak Kedua**

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan dan program prioritas Menteri Agama.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak pertama melakukan penyerapan anggaran sampai pada bulan ke 7 (tujuh) dengan target senilai 70% (tujuh puluh persen).

Pihak Kedua,

MUHAMMAD AQIL IRHAM

Jakarta, 25 Desember 2023

Pihak Pertama,

E.A. CHUZAEMI ABIDIN

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024
SEKRETARIS
BADAN PENYELENGGARA JAMINAN PRODUK HALAL

No.	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja		Target
1.	Meningkatnya penyelesaian tindak lanjut hasil pemeriksaan internal dan eksternal	a.	Persentase temuan administrasi dan keuangan hasil pemeriksaan internal dan eksternal yang diselesaikan	90,00
2.	Meningkatnya kualitas implementasi reformasi birokrasi	a.	Persentase jenis layanan publik yang memiliki SOP	100,00
		b.	Persentase produk hukum yang diharmonisasikan/diterbitkan	100,00
3.	Meningkatnya kualitas akuntabilitas kinerja	a.	Persentase keselarasan muatan Renja dengan Renstra	100,00
		b.	Persentase penyerapan anggaran dan pencapaian output belanja	95,00
		c.	Persentase nilai Barang Milik Negara yang ditetapkan status penggunaan dan pemanfaatannya	100,00
4.	Meningkatnya kematangan pengendalian intern	a.	Persentase dokumen manajemen risiko yang komprehensif, valid, dan reliabel	90,00
		b.	Persentase data bidang agama yang komprehensif, valid dan reliabel	100,00
5.	Meningkatnya ASN yang profesional	a.	Persentase ASN yang memiliki nilai indeks profesional berkategori sedang (minimum 71)	100,00
		b.	Persentase ASN yang memenuhi syarat leveling kompetensi jabatannya	100,00

Nilai Kinerja Anggaran 95%

Kegiatan

Anggaran

Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya BPJPH Rp. 62.980.501.000,00

Jumlah Seluruh Rp. **62.980.501.000,00**

Jakarta, 25 Desember 2023

Kepala Badan,

Sekretaris,



MUHAMMAD AQIL IRHAM



E.A. CHUZAEMI ABIDIN